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LOCAL:LOCAL:LOCAL:LOCAL: Sala do CONSEMAC (SMAC - Sala 1207)

COORDENADOR:COORDENADOR:COORDENADOR:COORDENADOR: Miguel Grassani (SOBEMA)

RELATOR:RELATOR:RELATOR:RELATOR: Helcio maia (Assaerj)

1-1-1-1- PARTICIPANTESPARTICIPANTESPARTICIPANTESPARTICIPANTES

Presentes:Presentes:Presentes:Presentes:

Miguel Grassani (SOBEMA), Fernando Cappella (SMAC-LFA), William Vilar e

Nassim Boukai (CONSEMAC), Elke R. Schulze Diego Braga (SEOP), Helcio

Maia (ASSAERJ), Abílio Tozzini (FAM/Rio), Pedro Januário (CCBT),

Ausentes:Ausentes:Ausentes:Ausentes: Roberto Lira (SINDUSCON-RIO), Pedro Couto (FIRJAN)

CONVIDADOSCONVIDADOSCONVIDADOSCONVIDADOS

Cinthia Barki – Movimento Rio Livre de Helicópteros Sem Lei

Vera Maurity – Movimento Rio Livre de Helicópteros Sem Lei

2-2-2-2- ASSUNTOSASSUNTOSASSUNTOSASSUNTOS TRATADOSTRATADOSTRATADOSTRATADOS

a) Iniciada a reunião, o Sr. Miguel Grassani, Coordenador da Câmara,

constatou a presença de membros integrantes do “Movimento Rio Livre de

Helicópteros Sem Lei”, Sra. Cinthia Barki e Sra. Vera Maurity, que

apresentaram algumas sugestões para regular os sobrevôos de helicópteros

em direção ao heliponto instalada na lagoa Rodrigo de Freitas de

responsabilidade do município, conforme solicitado na reunião anterior. O Sr.

Fernando Cappella (CFA / SMAC), na expectativa de deflagrar o processo de

regulamentação da matéria apresentou uma minuta de Decreto instituindo a

criação de um grupo de trabalho formado por órgãos que tenham participação

efetiva neste processo, afim de que possam elaborar um documento que
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atenda as perspectivas da sociedade. A relação dos órgãos componentes do

grupo para analisar o assunto foi acrescida da Secretaria de Fazenda, .....

Nada mais havendo a tratar e como nenhum membro manifestou o desejo de

fazer uso da palavra, o Sr. Coordenador deu por encerrada a reunião,

convocando a todos membros a participarem da próxima reunião da câmara de

licenciamento e fiscalização ambiental, a qual realizar-se-á em 23.05.2013.

Rio de Janeiro, 18 de Abril de 2013.

Helcio Maia (Assaerj) relator da ATA nesta reunião.
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